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El PP no cumple su compromiso 
de ayudas para la rehabilitación 
de viviendas 

Queridos Reyes Magos

Queridos Reyes Magos:  

Después de algunos años faltando a la cita de escribiros, he 
pensado que debía retomar la tradición con la esperanza de 
que podáis echarnos una mano con la que está cayendo en 
Pozuelo. Me imagino que estaréis al tanto de todo aunque 
me temo que probablemente tendréis una visión un poco 
distorsionada debido a la manipulación informativa que 
promueve el Equipo de Gobierno. Sé que manipulación es 
una palabra fuerte, pero es que teníais que ver la pasta de la 
que están hechos nuestros gobernantes locales…  

 Es difícil sintetizar en tres o cuatro las peticiones que desearía 
haceros para nuestro pueblo, pero voy a intentarlo porque 
me consta que nuestros vecinos de Boadilla y Majadahonda 
también necesitarán de vuestro esfuerzo. Así que, sin más 
dilación, comienzo mi particular lista: 

 1. Os pido que nos ayudéis en la tarea de reconstruir Pozuelo. 
Estamos preocupados por la situación que viven algunos de 
sus barrios como el Pueblo, la Estación, Húmera o La Cabaña. 
Sus necesidades son desoídas sistemáticamente por un 
Gobierno que no siente por Pozuelo lo mismo que sienten sus 
vecinos y ello se ha convertido en un obstáculo insalvable. Por 
favor, haced entender a la Alcaldesa Quislant que no puede 
pretender gobernar de espaldas a nuestros vecinos. 

 2. Os pido colaboración para acabar con la brecha de la 
desigualdad en Pozuelo, que está entre las más grandes del 
país y que tiende a acrecentarse con las políticas del PP. 

 3. Por último os pido aliento y ánimo para los vecinos que 
lo están pasando mal: para quienes sufren las consecuencias 
de la pobreza energética, para quienes son desahuciados, 
para quienes no reciben ningún tipo de ayuda a pesar de 
necesitarla, para quienes no tienen autobús en su barrio, para 
los jóvenes que no pueden adquirir una vivienda en Pozuelo, 
para las mujeres que sufren las violencias machistas, para los 
desempleados y para los que aun teniendo empleo llevan 
sobre sus hombros el peso de la precariedad. Para todos ellos 
os pido esperanza de cambio; que el ánimo nunca se venga 
abajo porque solo así lograremos hacerlo realidad en 2019.  

Sé que no es poca cosa lo que os pido, pero también sé que 
son cosas de primera necesidad y además, qué se yo, ¡por 
algo sois magos! No os quito más tiempo. Me despido, no sin 
antes desearos una feliz Navidad y un próspero año nuevo. 
No os olvidéis de Pozuelo. 

PABLO GÓMEZ PERPINYÀ
Portavoz del Grupo Municipal SOMOS POZUELO

¿Qué motivos tiene el Equipo de Gobierno del PP para negarse 
a desarrollar un programa de ayudas a la rehabilitación y 
mejoras en los núcleos de viviendas de la Casa Grande, Coca 
de la Piñera o la calle Benigno Granizo, todos ellos en el barrio 
de la Estación?. Los partidos de la oposición apoyamos la idea, 
existen modelos que se pueden aplicar y sobre todo tenemos 
más de 60 millones de euros en el banco. ¿Es por no tomarse 
la molestia de trabajar?, quizá, pero sencillamente no quieren 
hacerlo, recientemente han aprobado una subvención para 
Somosaguas de 400.000 euros y es necesario preguntarse si 
para el PP tiene más valor ayudar a pavimentar unas calles 
semiprivadas que instalar ascensores en edificios donde 
hay personas mayores que no salen de su casa en meses, o 
arreglar humedades e instalaciones eléctricas que suponen 
un peligro para los habitantes de las viviendas o adaptar 
viviendas y edificios para personas con problemas de 
movilidad. 

El PP en Pozuelo tiene claro quiénes son su prioridad, 
hoy ha rechazado una propuesta de nuestro grupo para 
realizar un diagnóstico de la situación de las viviendas de 
las comunidades antes mencionadas y para desarrollar una 
ordenanza de ayudas a la rehabilitación y mejora de edificios 
y viviendas. Una propuesta de sentido común que ya 
presentamos en octubre de 2015 para todas las viviendas de 
más de 40 años de los cascos del Pueblo, la Estación y Humera 
que fue aprobada y que el equipo de gobierno PP nunca 
desarrolló, a pesar de las promesas que hicieron a través de 
esta misma revista. Un engaño más a los vecinos y vecinas, 
otra mentira y son ya varias a ese Pozuelo de siempre, ese que 
no pisan los concejales foráneos que gobiernan Pozuelo.

Este gobierno municipal del PP ha embarcado a Pozuelo en 
un viaje a ninguna parte y lo dirige una alcaldesa encerrada 
en sí misma que Pleno a Pleno se vuelve más autoritaria, más 
parcial en sus funciones. Nerviosa, al ver como su  gestión 
teñida por las sombras se acaba. 

Nosotros lo tenemos claro, seguiremos haciendo propuestas 
para mejorar Pozuelo y la calidad de vida de sus habitantes, la 
que hoy ha rechazado el PP es una de las muchas que hemos 
traído en estos dos años de legislatura, traeremos muchas 
más. 

Felices Fiestas y un magnífico 2018.

ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA
Portavoz del Grupo Municipal PSOE
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2018: Un año decisivo

Quiero comenzar esta carta deseando un Feliz y próspero 
año 2018 a todos los pozueleros, un año en el que se verán 
los frutos de los casi mil días de mandato que llevamos desde 
junio de 2015.

En 2018 veremos empezar las tres obras más importantes 
de este periodo, la nueva piscina cubierta del Carlos Ruiz, 
el aparcamiento del antiguo Matadero y la reforma de la 
depuradora de Húmera, obras que cuentan con una inversión 
inicial de más de doce millones de euros y que contribuirán a 
mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos.

También veremos como comienzan las obras de construcción 
de 25 viviendas en Coca de la Piñera, la creación de una gran 
zona de ocio en el Camino de las Huertas o una nueva zona 
verde en la confluencia de la Carretera de Húmera con la calle 
Ramón y Cajal con otros cuatro millones de euros de inversión.

Además finalizarán proyectos como la reforma del barrio de 
las Flores, la construcción de aceras en tramos de carreteras 
interurbanas o la mejora de los carriles bici.

Pero no todo son obras e inversiones, en 2018 seguiremos 
ayudando a los vecinos que lo necesitan y para ello hemos 
incrementado el presupuesto, seguiremos apoyando a las 
familias que tengan hijo con las ayudas de nacimiento y 
seguiremos apostando por los programas de inclusión de 
personas con discapacidad que han sido reconocidos con los 
premios Reina Letizia en 2016 y Plena Inclusión en 2018.

Seguiremos impulsado nuestra programación cultural con 
más y mejores espectáculos e incrementando las actividades 
deportivas y mejorando las instalaciones.

Desde nuestro grupo municipal deseamos que 2018 sea 
un año en el que nuestros vecinos se sientan orgullosos de 
su Ayuntamiento, en el que puedan ver el fruto del trabajo 
realizado y que puedan ver el modelo de ciudad que desean.

Para finalizar también queremos desearos que en 2018 todos 
encuentren empleo y sobre todo que tengamos buena salud.

Pleno tras pleno, nuestro grupo municipal aporta ideas para 
mejorar la movilidad y el transporte en nuestra ciudad que 
sistemáticamente son rechazadas por el equipo de Gobierno, 
en la mayor parte de los casos con argumentos  banales que 
no tienen otra base que un tipo de disputa política que en nada 
beneficia a los ciudadanos de nuestro Municipio.

El Grupo Municipal de Ciudadanos, ha presentado a lo largo de 
la legislatura propuestas que podrían ser muy útiles a nuestros 
vecinos, entre otras: Una línea de autobuses lanzadera de 
conexión directa y rápida con el intercambiador de Moncloa 
y la estación de Príncipe Pio para mejorar las conexiones con 
Madrid. Igualmente propusimos el impulso al uso del vehículo 
eléctrico de alquiler por cortos espacios de tiempo , para dotar a 
nuestra ciudad de una alternativa nueva de desplazamiento, que 
está teniendo amplio éxito en ciudades europeas y en nuestra 
vecina Madrid. En la misma línea planteamos la confección de 
un plan de movilidad ciclista, no solo como elemento recreativo, 
sino como verdadera alternativa a los desplazamientos que 
permitiera conectar las diferentes zonas de Pozuelo de Alarcón 
entre sí y con la ciudad de Madrid.

Finalmente, en el Pleno de Diciembre nuestra propuesta 
estuvo dirigida a la creación de rutas escolares seguras, para 
nuestros niños y jóvenes que les permitan acceder a sus centros 
educativos, a pie o en bicicleta con garantías de seguridad y 
con los beneficios que esta iniciativa tendría para la movilidad 
sostenible, el medio ambiente y los hábitos saludables de 
nuestros niños, entre otros.

Desafortunadamente el equipo de Gobierno, respaldado por el 
PP,  no analiza buenas o malas ideas, solo se refugia en su mayoría 
y en una forma de hacer política que nosotros entendemos que 
la ciudadanía quiere ya superar, como es el atrincheramiento, 
la falta de diálogo y sobre todo no poner el bien común de los 
ciudadanos como la principal razón para la  toma de decisiones.

Lo expuesto anteriormente no desalienta a este Grupo 
Municipal, sino al contrario, le refuerza en seguir proponiendo 
ideas que mejoren este aspecto que nos ocupa de movilidad 
sostenible y  los amplios problemas que acumula nuestra ciudad: 
atascos cada vez más grandes en sus vías de comunicación, 
zonas de aparcamiento saturadas y mal reguladas, peligrosidad y 
aglomeraciones a las entradas y salidas de los centros educativos, 
deficiente red de transporte público lejos de las necesidades de 
los usuarios y nulo impulso a métodos de transportes alternativos 
como son las rutas a pie o en bicicleta.

Mientras tanto seguimos esperando qué ideas nos propone 
el Gobierno Municipal en una estrategia de movilidad  que  no 
aparece por ninguna parte, debido justamente a su inmovilidad.

EDUARDO ORIA
Portavoz del Grupo Municipal Popular

ADOLFO MORENO
Portavoz del Grupo Municipal CIUDADANOS

Inaplazable necesidad 
de tomar decisiones sobre 
movilidad sostenible 
en nuestra ciudad
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